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Également dans ce numéro : TOUT SAVOIR SUR LES ACTIVITÉS 

du midi 

Le cross du collège 

Retrouvez nos articles sur le cross : Page 2 : les résultats   P. 3 : 

Interview de Mme Auffret-Legavre.  Mais vous avez aussi les 

blagues en page 5 ! 

N°1 



Jeudi 16 novembre, c’était le cross du collège.  Un moment attendu par tout le monde, qui 

a pourtant été reporté. Vous allez découvrir les gagnants, des photos marquantes Et des 

interviews.  

Jeudi 16 novembre 2023 restera gravé dans nos mémoires. Le cross, la plus grande course 

du collège. Un circuit de 2 km ou 2,5 km. Voici les résultats :  

VOTRE AVIS SUR LE CROSS 

 

Je n’ai pas aimé : 23 

J’ai bien aimé : 33 

 

6eme 

- Lya Cheval 

- Loris Thomas 

 

5eme 

- Marion Bador 

- Naïm Akchour 

4eme 

- Fanny Videau 

- Nathaël Gleau 

 

3eme 

- Doreen Lambert 

- Isac Silva Dias Rocha 

LES INFOS 

INTERVIEW DE LYA C. 
PAR LOUISON C. 

 

Bonjour Lya, tu es la gagnante du cross 
des 6eme filles, pensais-tu gagner  cette 
course ? 

 

- Je n’y pensais pas mais j’espérais quand 
même gagner. 

  

Avais-tu déjà fait de telles performances 
auparavant ? 

 

- J’avais fait de meilleures performances à l’en-
traînement. 

 

Avais-tu déjà fait d’autres courses que celle
-ci ? 

 

-Non mais on faisait des courses en primaire, 
mais on pouvait s’arrêter. C’était pour des as-
sociations   

 

Est-ce-que ces résultats sont encourageants 
pour toi ? 

 

-Oui, je pense. 

 

As-tu eu envie de t’arrêter ? 

 

-Oui mais les gens m’ont encouragés et ça ma per-
mis de continuer. 
 

LE CROSS 



Comment avez vous organisé ce cross ? 

- Il y a plusieurs étapes. La première : planifier la date. Ça a eu 

lieu au mois de juillet, la dernière semaine : il y a une réunion 

avec la direction où on choisit le jour (c’était prévu au départ le 

19 octobre). La 2eme étape, c’est de contacter le sécurité (les 

secours) et au mois de septembre, on les revoit pour signer 

une convention. Puis on fait une réunion avec Mme Le Daniel, 

l’intendant du collège et les C.P.E. pour discuter des niveaux de 

classes et des enseignants disponibles pour surveiller ce cross. 

La dernière étape c’est de placer les rubalises et de baliser le 

parcours. On se retrouve le jour J à 7h pour que tout soit prêt 

quand vous arrivez. 

 

Sur nos sondages, la majorité est positive mais il reste 23 per-

sonnes qui ont eu un avis négatif sur le cross, à cause (en par-

tie) de la boue. Qu’en dites-vous ? 

- On ne peut pas faire un cross sans boue, ça fait parti du jeu, 

c’est vrai que certains élèves n’aiment pas ça mais ça leur per-

met de découvrir de nouvelles choses aussi. La notion d’efforts 

est compliquée pour certains élèves et notre objectif c’est 

d’amener à persévérer, à faire des efforts et de vous amener à 

mieux vous connaître. On entend que des enfants ne prennent 

finalement pas goût au cross et on y réfléchit chaque année et 

surtout pour l’année prochaine pour les 4èmes et 3èmes à 

faire un nouveau parcours qu’on appellerait le parcours santé 

(choix de parcours et de temps) et peut être une formule par 

équipe qui conviendrait à certains élèves. On sait qu’il y a 

quelques élèves qui ne prennent pas goût à la logique du cross 

et on essaie de trouver 

des solutions pour que 

chacun y trouve son inté-

rêt.  

 

Pourriez-vous nous expli-

quer comment vous dé-

terminez les résultats ? 

- On attribue à chacun 10 

points maximum sur la 

réussite du contrat donc 

chacun peut rapporter 10 

points pour sa classe et chacun peut rapporter aussi 

10 points en fonction de la couleur qu’il a réussie le 

jour J. Chaque élève peut donc rapporter 20 points à 

sa classe. On additionne ensuite tous les résultats de 

tous les élèves de la classe pour faire les points de la 

classe. Il y a aussi un autre classement par rapport 

au nombre d’élèves qui ont couru par exemple s’il y 

a 30 élèves dans une classe et qu’ils ont tous couru, 

la classe est la première des classes à 30 élèves ex-

cepté les dispensés. Sinon, on empile vos dossards 

pour savoir la couleur de contrat de chacun. Ça sert 

à vous donner votre score individuel.  

 

Et enfin, quel est votre meilleur souvenir du collège 

quand vous étiez petite ? 

- C’est vrai que j’ai été élève dans ce collège, et j’ai 

eu la chance, 

en quatrième 

de partir en 

séjour en Au-

vergne en 

S.V.T. On était 

donc partis 4 

ou 5 jours 

pour étudier 

les volcans. 

 

INTERVIEW DE Mme AUFFRET LEGAVRE 

PAR JOACHIM C. ET CAMILLE M.R. 

Mme Auffret-Legavre et Mme Brun-Herfray 

M. Beasse 
Mme Lemoign 



Le C.D.I. :  
Il est ouvert à tous, quasiment tout le temps et ouvre après déjeuner à  
13h15. Vous pouvez venir y lire, finir un travail ou faire de l’ordinateur. 

  
Des jeux de société : tous les mardis, choisissez un jeu parmi ceux propo-
sés  

 

L’AS : Plein de sport qui vous sont proposés sur le temps du midi ! 

 

Le club Echecs : inscrivez-vous au club et soyez prioritaires pour jouer  
aux échecs le midi.  

 

FOCUS : Les ateliers du midi 

Il pleut ? Vous n’avez pas envie d’aller à l’extérieur ? Vous avez la solution : Les ateliers du midi ! 
 

 



Blagues et devinettes 

 

 

C’est 
quoi u

n p
etit 

pois 
ave

c u
ne é

pée fa
ce

 à
 

une ca
ro

tte
 a

ve
c u

ne é
pée ?

 

Un bon duel

Quelle est la
 partie

 la plus dangereuse de la 

voiture ??

Le conducteur

Q
ue

 fa
it 

un
e 

fr
ai

se
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ur
 u

n 

ch
ev

al
 ?

Tagada

Qu’est-ce-qui est 

transparent et qui 

court dans la 

savane ?

Un troupeau de vitre



 

Dans le prochain numéro : 
 

 

Les infos : Dans les coulisses du chantier du collège 

Mais aussi des blagues ! 

Et dans le focus : Le ciné-club 
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Aide au rédacteur : Alice Lebon et Ylan Rulon
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Logo : Joachim Combaud, Ylan Rulon, Camille Maura-
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Sondages : Louison Camélio, Camille Maura – Régulier

Interview : Joachim Combaud, Louison Camélio

Merci à Lya Cheval, Mme Auffret Legavre C. 

D’après une idée de M. Cordrie


